



学校だより VOL.6

令和7年12月4日
八幡市内里柿谷16-1

たけまつり 特大号

小学部



小学部では、「にじいろフェス」というタイトルで体を使った取組を発表しました。

サーキットやバランスボールを使ったダンス、大縄跳びなど子ども達個々の様子に合わせて内容を各グループに分かれて取り組みました。1年生にとっては初めて大勢の方々の前で活動を行いました。練習の成果を發揮し、一人一人が持てる力を十分に發揮することができました。

中学部

中学部では、子ども達がそれぞれの学年で趣向を凝らした発表や展示を行い、多くのお客様に楽しんでいただきました。

1年生は「YAWATA EXPO 2025」をテーマに、ケニアを紹介する発表を行いました。お客様と一緒に楽器を奏で、笑顔と音楽があふれる温かな時間となりました。また、「セカイMUSEUM」では世界の民芸品や生徒が制作した各国の動画等の案内係として元気に接客する生徒の姿が印象的でした。

2年生は「ワールドフェスタ2025 in Yawata」を開催し、ハワイアンダンスやカローリングの体験ブース、フォトスポットを運営しました。子ども達は、スムーズな進行のために役割分担や声掛けを工夫し、自主的に活動する姿が見られました。

3年生は「ハロウィンタイムトラベル～修学旅行へGO～」をテーマに、修学旅行で見たり感じたりしたことを作りにして表現し、お客様に観ていただきました。来場者を楽しませる工夫が随所に見られ、子ども達の創造力と表現力が光っていました。



高等部 普通科/福祉総合科



【たけまつり実行委員（中学部・高等部）】

たけまつり実行委員の生徒達は、昼夜に集まり、全校の横断幕づくりや竹灯籠の設置、ポスター掲示等に取り組んできました。オープニングとエンディングでは、それぞれの役割を果たしながら、実行委員として全校をリードすることができました。



【普通科】

1年生は「ぼくらの一日」という学校生活を影絵で表現した発表、2年生は自分達が修学旅行で経験したことを様々な方法で表現した「行ってきました！修学旅行！」の発表をしました。3年生は、最後のたけまつりで体育館のステージで堂々と「春夏秋冬」をテーマに卒業への思いも込めた歌とダンスの発表をしました。1組は「YAWATA ジャングルツア」で熱帯雨林を再現した体験ブースを運営しました。協力しながら作り上げた発表やブースになり、見たりや体験した人を楽しませることができました。自分達が活躍の場を楽しみ、キラキラと輝く姿を見せてくれました。



【福祉総合科】

1年生は「開運スポット（うんトリー）」というブース発表やバンブーダンスのステージ発表をしました。2年生は、夜の学校というお化け屋敷のブース発表をしました。3年生は、楽器演奏のステージ発表をしました。お互いのブースを体験したり、発表では一緒に盛り上がったりなどの学年も3日間の発表をやりきることができました。特に、最後となった3年生のステージでは、これまでの集大成となる発表に込める思いや、観客の児童・生徒を巻き込んで、ステージを沸かせる姿は、成長を感じることができました。また、どの学年も取組を通して、クラスでどうすればより良くなるか話し合い、何度も修正を重ね、本番での姿に繋げることができました。

何かお気づきのことありましたら、学校まで御連絡ください

TEL:075-982-7321 MAIL:yawata-s@kyoto-be.ne.jp

学校だよりのカラー版は学校ホームページに記載しております。
<http://www.kyoto-be.ne.jp/yawata-s/cms/>

